



人と人はつながっている。  
人は誰かに助けをもらいながら  
生きている。

「人と人はつながっている。人は誰かに助けをもらいながら生きている。」  
そう語ったのは、2月に竹原市内で献血活動を行った「あゆみ会」の会長、高重洋介さん。  
「あゆみ会」は、同会のメンバーのお子さんが輸血による病気治療を行うことが、治療に必要な血液自体が不足していることを知り、何も手助けができないのがゆさを感じていました。  
そのような中、自分たちができる支援をと、毎年主催している市内の少年野球の卒業記念大会に、献血車を呼んで献血活動を行うことにしました。  
当日は、「あゆみ会」のメンバーを始め、保護者や消防団員など、たくさんの方が呼びかけに応え、130人もの方が献血に協力しました。  
高重さんはその様子を見て、人と人とのつながりの温かさ、竹原のまちの温かさを再認識したそうです。  
「実際、身近に（輸血を必要とする子どもがいるという）現実があった。できる

ことは何かと考えた上での行動だったが、その結果、いろいろな人が献血を身近に感じるきっかけになってくれたのならうれしい。」  
多くの人が風邪などの病気にかけやすい冬場は、特に血液が不足します。  
「献血はちよつと不安だなあ」という人も、一度参加してみると、意外と身近なものに感じるかもしれません。  
見えるところ・見えないところで互いに助け合いながら、より住みよさを感じるまちをつくっていききたいですね。



あゆみ会のみなさん

## 献血のお知らせ

日時 5月26日(火)  
10:00~11:30  
場所 三原農協吉名出張所  
問い合わせ 保健センター  
☎22-7157  
FAX22-7158

## 平成20年度献血実施報告とお礼

平成20年度中に実施した献血結果は、つぎのとおりでした。  
参加者249人 採血者234人  
市民のみなさんのご協力により、平成20年度も多くの人命を救うことができました。厚くお礼申し上げます。  
※21年度の実施日程は、その都度、広報などでお知らせします。  
竹原市公衆衛生推進協議会

## ●市政発展のためのご意見などをお寄せください

【郵便】〒725-8666（住所不要）竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 【FAX】22-0998

※電子メールでも受け付けています。市ホームページ「市長の部屋」から送信できます。  
いただいたご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただきます。



## 人のうごき

（住民基本台帳登録者数）

人口	29,860人
男	14,095人
女	15,765人
	12,993世帯
1年前	30,278人
5年前	31,794人

— 4月1日現在 —

## ティータイム



4月から広報を担当することになりました。慣れない文章の作成や、初めてもつ一眼レフでの撮影。戸惑うことばかりですが、楽しみながら、みなさんに喜んでいただける広報誌をつくっていきたくです。これからもよろしくお願ひします！◎